

にし歯科だより



院長

今年も忙しく過ぎ去っていきます。特に秋以降がスケジュール忙しく、股関節周り腰が痛くなってしましました。来年はトレーニングで励んで体調整えて万事に当たりたいと思っています。キリストルアンサンブルの招待券チケットは毎年にし歯科に用意していますので、来年はぜひご鑑賞ください。お勧めです。^_^



受付 本田

早いものでもう12月ですね。最近は1年過ぎるのが早く感じます。良い年末を御過ごしください。来年もにしあしかでお待ちしております。😊



「幸福の王子」キリストルアンサンブル

第25回記念公演 お話と音楽と映像による

12月28日（日）佐賀市文化会館中ホールで、木須千津子先生の主宰される佐賀市のリトル音楽家たちの公演会が開催されました。2001年の第1回公演「となりのトトロ」は佐賀県立美術館ホールで開催されました。それ以来「白鳥の湖」、「サウンドオブミュージック」「雪の女王」、「くるみ割り人形」、「青い鳥」、「美女と野獣」など、どれも子どもたちの演奏、演技にはとても感心感動させられてきました。今回の幸福の王子もとても素晴らしいストーリーでした。これを経験できる佐賀市の子どもたちは本当に幸せです。木須先生とスタッフの大人、親御さんたちは大変だろうと思いますが、ぜひこの公演がさらに続くことを願っています。



客席は満員で後ろは立ち見も

1

にし歯科だより

12月号



島原・護国寺 年越しの御祈願

御焚き上げの火を眺め、暖もとりながら今年は初めてぜんざいを頂きました

私たち家族は年末には島原の護国寺で御聖人のお話を聴いて、除夜の鐘をついて、ご祈祷を受けることを続けています。今年は帰省していた次男も一緒にご祈祷をしていただきました。ありがたいお言葉をいただきて、先祖と祖国に想いを馳せ、今年1年に感謝し、次の1年に心新たに望むことができて、本当に幸せに思います。御聖人も変わらずお元気でいらっしゃることが嬉しいです。これからも永くよろしくお願ひ申し上げます。

「護国寺」（ごこくじ）は城下町・島原の寺町にある寺院で、「鯉の泳ぐまち」や「湧水庭園 四明莊」からは徒歩5分ほどの距離。

島原の乱から13年後の1651年に島原藩主・高力忠房公により創建。豊臣秀吉の朝鮮出兵の際、加藤清正公に見い出され朝鮮から一緒に海を渡ったという日通上人が開山。現在の本堂は江戸時代中期に建てられたもので、境内には種田山頭火の句碑や肥前国の大名・龍造寺隆信の墓碑もあります。



診療最終日に仕事納めの食事会をしました

午前中に院内の大掃除をして、ホテルニューオータニ佐賀での楽しい食事会です。1年の反省と新しい年にしたいことが話題になりました。スタッフたちからもいくつか要望もありましたので、それに対応して、みんなでまた頑張っていきましょう。当日は気持ちの良い快晴で、窓越しに見る佐賀城西の堀端もとても気持ちの晴れる美しい風景でした。



ホテル入り口の門松も立派でした

2